

terrahren mit Dunkelbraun gealtert und die Kamine mit Schwarz.

Beleuchtung

Die Innenbeleuchtung ist sehr einfach gehalten. Zwei Sockel mit LED von Faller wurden mit Malerklebeband im Dach befestigt. Die Kabel wurden im hinteren Bereich des Hauses nach unten geführt und damit sie nicht sichtbar sind, wurde im Hausinnern

diagonal von einer Hausecke zur anderen ein Kosmetiktüchlein eingeklebt. Dieses sorgt ebenfalls ein wenig als «Lichtleiter» und verteilt das Licht besser über alle Stockwerke. Jedenfalls ist die Lichtwirkung sehr harmonisch, wie die Bilder beweisen. Für das Wechseln der Lämpchen wurde das Dach nicht festgeklebt. Bei so viel leicht brennbaren Tüchern waren LED natürlich ein Muss, weil sie sich nicht erhitzten.

Fazit

Nach zahlreichen Bauabenden mit einer Menge Bastelspass steht das nach eigenen Vorstellungen gebaute Gebäude vor einem und kann an seinen Platz in der Modellstadt gestellt werden. Als Erbauer darf man man sich darauf freuen, dass sich aufmerksame Besucher nach der Geschichte hinter der fehlenden Hausecke erkundigen und man sie erzählen kann ...

Das fertige Eckhaus in einer für das Foto arrangierten Szene mit weiteren umgebauten Stadthäusern und Tram.

